
Procèsverbal
Réunion du Conseil de Coordination

Le 17 juin 2006 à l'UQAM

Présences :
Nom Instance Déléguée Observateur

trice

Michaël VidalLessard MASSE X

Jérôme Charaoui Comité information X

Pascal Rheault Comité information X

Marianita Hamel Comité ad hoc gratuité scolaire X

Shanie Morasse Comité ad hoc gratuité scolaire X

Jaouad Laaroussi Conseil exécutif X

LouisDavid LalancetteRenaud Conseil exécutif X

Julie Descheneaux Conseil exécutif X

François Giguère Conseil exécutif X

William Ross Comité recherche et réflexion X

Adam Pétrin CRAM X

Christine Ayotte Comité femmes X

Guillaume Manningham Comité journal X

Van Quoc Vinh Comité journal X

Philippe Gauvin Comité formation X

François Bélanger Secrétaire général du CoCo X

JeanChristophe Gascon Membre SOGEECOM X

Nicolas Gauthier Membre SOGEECOM X

Jérôme Aubin Comité ad hoc gratuité scolaire X

0.0 Ouverture à 13h15
Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par la MASSE
Adoptée à l'unanimité

1.0 Procédures

1.1 Praesidium

1.1.1  Que   JeanChristophe  Gascon   soit   président   et   que  François  Bélanger   soit   secrétaire   pour   la 
réunion.

Proposée par le Comité journal
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité



1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

1.2.1 Que l'ordre du jour soit le suivant :
0.0 Ouverture
1.0 Procédures

1.1 Praesidium
1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour
1.3 Lecture et adoption du procèsverbal du 13 mai 2006

2.0 Tour de table
3.0 Suivi des mandats
4.0 Annonce sur les cégeps
5.0 Campagnes

5.1 Réinvestissement
5.2 Gratuité scolaire
5.3 Situation socioéconomique
5.4 Plan de valorisation

6.0 Matériel d'information
7.0 Affaires courantes
8.0 Permanence
9.0 Prochain Conseil de Coordination
10.0 Varia
11.0 Levée
Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le Comité recherche et réflexion
Adoptée à l'unanimité

1.3 Lecture et adoption du procèsverbal du 13 mai 2006

1.3.1 Que l'on adopte le procèsverbal tel quel.
Proposée par le Comité formation
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité

2.0 Tour de table

3.0 Suivi des mandats

3.1   Que   la   politique   d'abonnement   du   journal     Ultimatum     soit   mise   en   dépôt,   qu'une   tournée    
téléphonique d'enquête sur  les coûts soit  effectuée par  le  Comité   journal,  de même qu'une analyse 
budgétaire par le Conseil exécutif.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le CRAM

3.1.1 Que l'on ajoute "et que les débats tenus lors de la présente réunion soient pris en compte lors de 
ces démarches."

Proposée par le Comité recherche et réflexion
Appuyée par le Comité formation
Adoptée à l'unanimité



Sur la proposition principale 3.1 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité

3.2 Que soit déposée pour fin d'études la politique environnementale jointe au cahier préparatoire à la 
réunion.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le Comité femmes
Adoptée à l'unanimité

4.0 Annonce sur les cégeps

5.0 Campagnes

5.1 Réinvestissement

Proposition privilégiée : qu'il y ait une plénière de 30 minutes au sujet de cette campagne.
Proposée par le Comité formation
Appuyée par le Comité recherche et réflexion
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée : qu'il y ait une pause de 5 minutes puis que la plénière soit reconduite pour une 
durée de 30 minutes.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le Comité information
Adoptée à l'unanimité

5.1.1 Que le lieu de formation privilégié pour le camp d'automne soit Sherbrooke.
Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par la MASSE

5.1.1.1 Que l'on ajoute "et que Québec soit le 2e choix privilégié".
Proposée par le CRAM
Appuyée par le Comité journal
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 5.1.1 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité

5.1.2   Que   les   thèmes   d'ateliers   pour   le   camp   d'automne   soient   les   suivants   :   financement   post
secondaire, un atelier lié à l'éducation (à déterminer), atelier femmes nonmixte, ABC d'une association 
étudiante  ou  mouvements   sociaux au Québec,  analyse des   rouages  du  capitalisme actuel,  droits  et 
sécurité en milieu militant, mobilisation / organisation d'actions et de manifestations.

Proposée par le Comité formation
Appuyée par le CRAM

5.1.2.1 Que les modalités de l'atelier femmes soient déterminées prochainement par le Comité femmes.
Proposée par le Comité recherche et réflexion
Appuyée par le Comité femmes
Adoptée à l'unanimité

5.1.2.2 Que l'on enlève "ABC d'une association étudiante ou" et  que l'on rajoute "lors  du prochain 
Conseil de Coordination" après "à déterminer".



Proposée par le Comité formation
Appuyée par le Comité recherche et réflexion
Adoptée à l'unanimité 

Sur la proposition principale 5.1.2 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité

5.1.3 Que François Bélanger produise une recherche sur le financement des écoles privées.
Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le CRAM

5.1.3.1 Que l'on ajoute "et qu'il en présente un aperçu lors du prochain Conseil de Coordination."
Proposée par la MASSE
Appuyée par le Comité information
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 5.1.3 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité

5.2 Gratuité scolaire

5.3 Situation socioéconomique des femmes

Proposition privilégiée : que l'on fasse une pause de 5 minutes.
Proposée par le CRAM
Appuyée par le Comité recherche et réflexion
Adoptée à l'unanimité

5.3.1 Que l'on reconduise le mandat de recherche du Comité femmes.
Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le Comité information
Adoptée à l'unanimité

5.4 Plan de valorisation

5.4.1 Qu'Alex Desrochers soit mandaté de créer une nouvelle formule de jumelage par ensemble de 3 
ou 4 associations partageant des intérêts et luttes semblables, et que cette formule soit présentée lors du 
prochain Conseil de Coordination.

Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le CRAM

5.4.1.1 Que l'on remplace "3 ou 4" par "2 ou 3".
Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le Comité journal
Vote :
Pour : 3 Contre : 4 Abstention : 0
Rejetée à majorité

Sur la proposition principale 5.4.1 : Adoptée à l'unanimité

5.4.2 Qu'Alex Desrochers soit mandaté de contacter les personnes intéressées à faire partie des équipes 
de mobilisation pour le plan de valorisation et d'en faire rapport au prochain Conseil de Coordination.

Proposée par le Conseil exécutif



Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité

6.0 Matériel d'information

6.1 Que la revue    Ultimatum    aborde les thèmes suivants :    
 Volet accessibilité : gratuité scolaire, hausse des frais afférents, sousfinancement en éducation 
postsecondaire, entraves socioéconomiques à l'accessibilité, critique et améliorations à exiger 
du système de l'AFÉ ;
 Volet qualité : rôle social de l'éducation, critique de l'approche par compétences, conditions 
idéales pour une saine pédagogie d'enseignement, critique de la marchandisation de l'éducation, 
plans de réussite des établissements d'enseignement et leurs conséquences sur la qualité  de  
l'éducation ;
 Volet femmes : conditions socioéconomiques des femmes sur le marché  du travail et des  
femmes étudiantes dans le système d'éducation ;
 Volet international : ébullition des luttes étudiantes au niveau international.
Proposée par le Comité information
Appuyée par le Comité journal
Adoptée à l'unanimité

6.2 Que le Comité journal continue à avoir des soumissions pour la revue    Ultimatum    en privilégiant les    
caractéristiques proposées, tout en gardant une ouverture pour les pages de présentation.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité

6.3 Que la date de tombée pour la remise des articles de la revue     Ultimatum     soit le lundi 24 juillet    
2006.

Proposée par le Comité journal
Appuyée par le Comité femmes

6.3.1 Que l'on ajoute "et le 7 août 2006 pour les textes du Comité ad hoc sur la gratuité scolaire".
Proposée par le CRAM
Appuyée par le Comité femmes
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 6.3 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité

7.0 Affaires courantes

7.1 Que le Conseil exécutif soit mandaté d'écrire une lettre à la Coalitioncégeps afin que les problèmes 
survenus lors de la publication du communiqué du 16 juin 2006 ne se reproduisent plus.

Proposée par le CRAM
Appuyée par le Conseil exécutif
Adoptée à l'unanimité

8.0 Permanence

8.1 Que Valérie S. soit mandatée de réviser la politique de subventions et la politique de dépenses pour 
en déceler les incohérences, s'il y a lieu.



Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité

9.0 Prochain Conseil de Coordination

9.1 Que le prochain Conseil de Coordination ait lieu à Drummondville le 16 juillet 2006.
Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le Comité information

9.1.1 Que l'on ajoute "et que la réunion ait lieu à l'extérieur si la température s'avère clémente."
Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le CRAM
Vote :
Pour : 3 Contre : 2 Abstention : 1
Adoptée à majorité

9.1.2 Que l'on remplace "16 juillet 2006" par "22 juillet 2006".
Proposée par le Comité information
Appuyée par la MASSE
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 9.1 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité

10.0 Varia

11.0 Levée à 19h12
Proposée par le Comité information
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité


